

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Aplauso y abucheo por equivocación:

pensaron que Pele era Obama y Calderón era De la Madrid.

Es que el Presidente es partidario de Pachuca, pero no porque ni en el cubilete dé una: hablamos de fútbol. Y, al inaugurar el estadio del Santos, en Torreón, fue abucheado por la afición, aunque le fue mejor que a De la Madrid en 1986, cuando inauguró el Mundial: todo el Azteca lo confundió con un vendedor de hules y le gritaron "Huleeroo!". En cambio, la multitud en Torreón había ovacionado antes a Edson Arantes do Nascimento, "Pelé": lo mismo que dijo Calderón cuando le modificaron su paquete fiscal. Quizá hubo infiltrados perredistas, de esos que quieren legalizar el matrimonio del mismo sexo, porque aplaudieron a rabiar a Ricky Martin, que es papá y mamá al mismo tiempo de gemelitos. El caso es que don Felipe se sintió como Javier Lozano en una asamblea de electricistas. Pero son cosas de esparcimiento, aunque no es lo mismo esparcimiento que: "Sí, mienta": Esparza.

Rumbo a Singapur, casi mandó a la IP a la pura 'shing'

Ya casi habían hecho las paces cuando reconoció que aquello de que la mayoría de las grandes empresas evade impuestos no era verdad del Osito Bimbo. Pero volvió a dejar de tener los pies sobre la tierra -o sea en pleno vuelo- y declaró que la IP torpedeó su proyecto de reforma fiscal. Privados de iniciativa, los empresarios no han respondido como la primera vez, pero no faltará alguno que diga que nomás les dio el avión y ojalá no sea Lear Jet. Ya, previamente, Carlos Slim había dicho que podemos imitar el modelo chino, pe-

ro no "coopela o cuello" o nomás milando: el modelo económico. A ver si le hacen caso, porque será el sexto hombre más influyente del mundo, pero en México no pudo impedir que su socio Hernández Juárez apoyara el paro electricista. De todos modos, según Forbes, es más influyente que el Papa y se entiende: podrá decir Benedicto XVI que la Virgen le habla, pero Slim se encomienda a San Borns.

Se explica el auge de la banca:

les descubrieron a los Fox 32 cuentas.

Pero todas justificadas porque durante 32 depositamos en Chente nuestra confianza, y él se la endosó a Martita. Otra vez: de última hora aprobaron el presupuesto y, por su supuesto, ni por su puesto, acataron al Presidente. Como estaba en Singapur, le insinuaron que haga escala en Shangai. Por su parte, el Arzobispo Norberto pide que auditen a los Gobernadores: ¿empezando por el de Jalisco, Sandoval Íñiguez? Y comprendemos al Presidente cuando se pronuncia contra los monopolios: quiere que le deje algo de poder el PRI. El domingo pasado en la México, los toros se llamaron "Veracruzano", "Jarocho", "Papan-teco", "Volador": sólo faltó uno llamado "Fidel". Pero el moreno bragado estaba en barrera de primera fila. Ahí también, Manlio Fabio investigando si su lidereza fue a los toros, pero disfrazada de picador.

Elemental, mi querido...

-¿Qué bonito es Singapur!
-Olvidate de lo bonito: ¡lo fácil que debe ser gobernar a menos de 5 millones de habitantes!

La Red

IRRIINNGGI!

-Bueno, Centro Fox.
-¿Es cierto que declaró don Vicente que se debe legalizar la droga?
-Eh... ahorita no está de humor, pero después de que se tome su Prozac le pregunto.

IRRIINNGGI!

-Bueno, Los Pinos.
-¿En serio está el Presidente en contra de los cascos azules?
-Excepto en las reuniones del PAN porque se ponen duras las pedradas.

Plaza Pésame

No es lo mismo...



Gamboa



Gallo



Gran Boa



Gaviota